
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence AM465-MATHILDE

Prix 400 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice bas pessicart : exclusivité de fin février, venez visiter « mathilde » ce 3 pièces

d'exception  au  dernier  étage  avec  ascenseur  possédant  de  nombreux  atouts.  Si

vous souhaitez profitez d'une véritable terrasse de 44 m2 au soleil et sans vis-à-vis,

si  vous  souhaitez  un  appartement  clés  en  mains  ou  encore  un  emplacement  où

vous pouvez tout faire à pied, c'est le cas de cet appartement rare et unique. Très

lumineux,  l'appartement  est  principalement  exposé  sud  et  ouest,  la  terrasse  est

sud  ouest  et  l'appartement  est  triple  exposition  avec  les  chambres  à  l'arrière  au

calme complet. Le quartier ...

Nice bas pessicart: exclusive at the end of february, come and visit "mathilde", an

exceptional 3-room apartment on the last floor with elevator. If you'D like to enjoy a

real 44 m2 terrace in the sun with no vis-à-vis, if you'D like a turnkey apartment or a

location where you can do everything on foot, this rare and unique apartment is for

you.  Very  bright,  the  apartment  is  mainly  south-  and  west-facing,  the  terrace  is

south-west-facing  and the  apartment  is  triple-exposed,  with  the  bedrooms at  the

back,  in  complete  peace  and  quiet.  The  bas  de  pessicart  neighborhood  is  just

above the parc ...
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